

Österreichisches Umweltzeichen für Musik Kultur St. Johann

Werte durch Kunst und Kultur zu vermitteln hat in der Alten Gerberei immer höchste Priorität, und so ist es den Betreibern auch wichtig, ihr Kulturzentrum so nachhaltig wie möglich zu führen. Nachhaltigkeit in programmatischer Arbeit und im Wareneinkauf, Umweltbewusstsein, schonende Verwendung von Ressourcen und der stete Blick in die Zukunft spielten in der Arbeit des Vereins Musik Kultur St. Johann stets eine wichtige Rolle. Die Maßnahmen zur Zertifizierung als **Green Location** wurden nun umgesetzt. Daher wurde dem Kulturraum Alte Gerberei vom Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt und Energie das **Österreichische Umweltzeichen** verliehen. Die Betreiber haben sich im Zuge dessen dazu verpflichtet, viele strenge Kriterien einzuhalten und sich von unabhängigen Stellen kontrollieren zu lassen.

Geführt wird diese Auszeichnung als sichtbares Zeichen für das Engagement für die Umwelt, aber auch für die Menschen, die die Alte Gerberei besuchen und hier arbeiten. Gemeinsam werden ökologische und soziale Verantwortung übernommen, indem

- bevorzugt umweltverträgliche und regionale Produkte bezogen,
- Energie und Wasser sinnvoll eingesetzt,
- der CO₂-Ausstoß reduziert,
- erneuerbare Energie verwendet,
- Abfälle vermieden oder getrennt,
- die Mitarbeiter:innen geschult und motiviert,
- die regionale Wirtschaft gefördert,
- die natürliche Vielfalt und das kulturelle Erbe bewahrt,
- Angebote für die Besucher:innen und die lokale Bevölkerung geschaffen,
- die Zufriedenheit der Besucher:innen und Mitarbeiter:innen erhoben und
- die (Umwelt)Qualität des Betriebes laufend verbessert werden.

Mit der Auszeichnung als Green Location durch das Österreichische Umweltzeichen soll Nachhaltigkeit nicht nur innerhalb des Kulturzentrums Alte Gerberei an Bedeutung gewinnen, sondern auch dazu beitragen die Dringlichkeit des Klimaschutzes nach außen hin zu kommunizieren.

